

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gremium:	Ortsgemeinderat	Datum:	05.10.2022
Behandlung:	Entscheidung	Aktenzeichen:	
Öffentlichkeitsstatus	öffentlich	Vorlage Nr.	G-0251/22/06-093
Sitzungsdatum:	28.09.2022	Niederschrift:	06/OGR/063

Standort Biocontainer

Sachverhalt:

Es gab Beschwerden bzgl. der beiden Biomüll-Container im Bereich der Grundschule/Kindergarten. Die Beschwerdeführer tragen vor, als Fußgänger mit Kindern teilweise - wegen starker Geruchsentwicklungen und umherschwirrender Wespen – vom Gehweg auf die Straße ausweichen zu müssen.

Nach Rücksprache mit Grundschule und Kita wurde der Standort in die Michelbacher Straße zu den dort vorhandenen Biocontainern verlegt.

Auch hatten anschließend Kindergartenkinder vom Kita-Spielplatz aus festgestellt, dass der schlechte Geruch nun weg sei.

Aufgrund des Einspruchs eines wegen des Standortwechsels wurden in einem Ortstermin mit dem Bauausschuss verschiedene andere, in näherer Umgebung gelegene Standort-Varianten in Erwägung gezogen und verworfen.

Der Bauausschuss empfiehlt die Biocontainer mit größtmöglichem Abstand zum Bürgersteig aufzustellen. Dazu soll eine Fläche befestigt werden und eine Umbauung oder Heckenbepflanzung erfolgen.

Es handelt sich bei dem Standort um ein Grundstück der VG. Diese ist angefragt, inwieweit eine bauliche Veränderung von Seiten der Ortsgemeinde machbar ist.

Zwischenzeitlich ist eine Antwort der Verwaltung eingegangen. Der Standort komme nicht infrage, da dort der Standort eines Heizkraftwerkes geplant sei. Da der Planungsstand und somit ein Baubeginn unklar ist, hält der Gemeinderat an der Befestigung der Fläche fest und räumt ein, bei absehbarem Baubeginn des Heizkraftwerkes die Befestigung kurzfristig zurückzubauen.

Beschluss:

Der Ortsgemeinderat

a) hält die derzeitigen Entsorgungsmöglichkeiten für ausreichend

Abstimmungsergebnis: einstimmig abgelehnt

b) möchte an dem Standort Neustrasse festhalten und der Empfehlung des Bauausschusses folgen

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich beschlossen

Ja: 9 Nein: 1

Zudem wird die Vorsitzende gebeten, Rücksprache mit der Verwaltung bzgl. der Befestigung zu halten.